

Espérons que tous ceux qui aiment la Vierge Marie voudront recevoir cette revue qui lui est consacrée. Ils y apprendront à mieux connaître leur divine Mère, à mieux l'aimer, à recourir à elle dans tous les dangers et dans toutes les peines, avec une confiance plus vive, plus tendre, plus filiale. Une sûre doctrine sera toujours le meilleur aliment de la piété vraie.

C'est par le rosaire que Léon XIII espère obtenir le triomphe de l'Église.

Le rosaire est la prière catholique par excellence et, mieux que personne, les fils de saint Dominique savent l'enseigner, la faire goûter.

Tâchons que leur revue pénètre partout dans le pays. " Le plus grand bienfait du ciel sur une nation, sur une famille, sur un cœur, c'est d'y répandre l'esprit de prière " disait l'illustre Montalembert.

" Quelques Feuilles de l'Arbre de Vie. "

Sous ce titre, un élégant petit livret a été offert, comme ÉTRENNES, aux principaux bienfaiteurs du monastère. Il a été accueilli avec une telle bienveillance que la communauté l'offre en vente à tous les lecteurs de LA VOIX DU PRÉCIEUX SANG. PRIX : 8 c's.

Vici l'éloge qu'en ont daigné faire deux princes de la Sainte Église :

.... " J'ai reçu et lu avec plaisir les *étrennes* intitulées ' Quelques Feuilles de l'Arbre de Vie ' que vous venez d'adresser aux principaux amis et bienfaiteurs de votre institut. C'est quelque chose de bien pieux et propre à faire goûter et aimer la piété. Espérons que bon nombre d'âmes y trouveront le retour à une vie plus chrétienne et plus fervente.